

Gemeinsam für Wibbecke



Der Ortsrat Informiert

Oktober 2022

Neues aus Wibbecke	Informationen aus der Gemeinde
<ul style="list-style-type: none">• Die Schaltschwelle für das Einschalten der Straßenbeleuchtung wird zentral durch den Versorger von 15 Lux auf 5 – 10 Lux heruntergeregelt.• Der Aufgang zum Boden des DGHs hat nun einen Handlauf und ist somit etwas sicherer geworden.• Aus der Bevölkerung kam der Vorschlag, das Infoboard an der Bushaltestelle umzugestalten, um den Schulkindern für Ihr morgendliches Warten auf den Bus einen Regenschutz zu bieten. Darüber hinaus haben die Jugendlichen darum gebeten, den Platz unter dem Basketballkorb auf dem Spielplatz zu befestigen. Der Ortsrat hat für beide Maßnahmen die Übernahme der Materialkosten zugesagt. Die Resonanz auf den Aufruf für einen ehrenamtlichen Arbeitseinsatz war leider zu gering um die Maßnahmen umzusetzen.• Der Bürgerbus Flecken Adelebsen e.V. bietet weiterhin für alle Ortschaften der Gemeinde ein regelmäßiges innerörtliches Mobilitätsangebot am Dienstagvormittag und Donnerstagnachmittag für alle Einwohner und Einwohnerinnen an.	<p>Geplante Projekte in Wibbecke</p> <ul style="list-style-type: none">• Soweit Handwerker zur Verfügung stehen, wird das Eingangstor Friedhof (Ehrenmal) noch in diesem Jahr erneuert.• Der Bau des Fahrradwegs Barterode-Wibbecke startet voraussichtlich im Frühjahr 2023.• Der Gemeinderat hat die PRIO 1 Projekte des Dorfentwicklungsprogramms und deren Reihenfolge bestätigt. Für Wibbecke sind dies der Straßenausbau Hitzing und das Projekt Hitzing 8 als Teil des Leuchtturmprojekts.• Der Bau der PV-Anlage auf dem DGH ist beauftragt. Die Umsetzung hängt von der Materialverfügbarkeit ab.• Die Vermessung Grundstücksgrenzen Am Berge wird im November durchgeführt.
Vielen Dank für die ehrenamtliche Unterstützung	Vorschau
<ul style="list-style-type: none">• Freiwillige Wahlhelfer*innen haben für einen reibungslosen Ablauf der Landtagswahl gesorgt.• Der Heimat- und Kulturverein hat in diesem Jahr wieder ein gemeinsames Apfelmosten organisiert.• Mit einer Würstprobe am ehemaligen Kirmeswochenende hält die Freiwillige Feuerwehr die Tradition aufrecht.• Henrik hat die Verlängerung Alter Weg maschinell freigeschlegelt.	<ul style="list-style-type: none">• Die Kranzniederlegung am Volkstrauertag findet in diesem Jahr um 10:00 Uhr am Ehrenmal auf dem Friedhof statt.• Der HuK lädt zum gemeinsamen Schmücken des Weihnachtsbaums am 27.11. um 15 Uhr.• Die Seniorenweihnachtsfeier findet am 26.11. statt.• Die Gehölzschnittschau durch die Untere Naturschutzbehörde findet in den nächsten Wochen statt. Nach Feststellung und Genehmigung der Maßnahmen können diese bis Ende Februar durchgeführt werden.• Am 7.11. findet um 19:30 die nächste öffentliche Ortsratsitzung statt.